

Schwaz, am 26.02.2015

Sehr geehrte Eltern!

Die Schulleitung des Bischöflichen Gymnasiums Paulinum ist bestrebt, ein ideales Umfeld für Ihr Kind zu bieten.

Mit kommenden Montag wird der Kiosk verpachtet. Der Pächter ist der Wirt des Ininside, Herr Hannes Maier.

Damit ist es möglich, das Mittagsangebot deutlich zu erweitern. Herr Maier wird Menus anbieten, die im Vorfeld per App bestellt werden können. Damit ist die Versorgung Ihres Kindes über Mittag auf hohem Niveau gewährleistet. Der Speisenplan wird über das Internet abrufbar sein. Wie Ihr Kind zur App kommt, wird in einem Folder, den Herr Maier ausgeben wird, erklärt. Ein Smartphone ist nicht nötig, es wird auch die Möglichkeit geben, mittels Formular das Essen zu bestellen. Wir werden uns auch bemühen, den Speiseplan auf die Homepage des Paulinums zu stellen.

Der Kiosk wird zu den gewohnten Öffnungszeiten offen sein, es wird auch weiterhin eine gesunde Jause zu vernünftigen Preisen angeboten.

Es ist uns gemeinsam wichtig, dass das Angebot gut ist und von den Schülerinnen und Schülern angenommen wird.

Abschließend möchte ich mich bei Frau Petra Klingler bedanken, die den Kiosk sehr gut geführt und eine breite Palette gesunder Jause angeboten hat.

Für das Paulinum

Kurt Leitl, Direktor

